



クリスマスの二日前
川北児童会館の「クリ
スマスイブライブ」
に出演するおやじバン
ド取材しました。



このライブは、会館を利用
する児童や生徒らが歌や踊
り、楽器演奏を披露するも
の。おやじバンドの出演は
前年に引き続き2回目です。
往年のロックバンド

子どもを中心に集
まった約90人の観客
は、手拍子を取ったり、
曲に合わせて歌ったり
と楽しそう。中には踊
りだす子もいました。
ライブが終わると、
辛いお菓子を食べてい
るメンバーを子どもた
ちに当ててもらおうゲー
ムに参加。歓声に囲ま
れて目を細める姿に、
おやじバンドが単なる
バンドではなく、子ど
もたちを見守るおやじ
の会の活動の延長線上
にあるものだというこ
とが感じられました。

「キャロル」
のメドレー
に始まり「お
どるポンポコ
リン」「崖の
上のポニーヨ
」「羞恥心」と、
子どもたちに人
気のある曲が
次々に演奏され
ました。

家族の声三

柳沢さん(ボーカル・リードギター担当)のご家族

妻 希世美さん
おやじの会の活動を始めてから、夫はとても生き生きとしています。
会について話すとき、いつも本当に楽しそう。
そんな姿を見ていて私もうれしくなります。



長男 郁弥くん(小5)

一生懸命バンドの練習をしているお父さんは、すごいと思います。
踊りを一緒に練習するととても楽しいです。

いつもおやじの会の野球部の練習に連れて行ってもらいます。
いつかお父さんと一緒に試合をしたいです。



次男 和輝くん(小2)

岩原さん(ドラムス担当)のご家族

妻 まきさん
昔バンドを組んでいたとは聞いていましたが、「こんなに上手だったんだ」と感激しました。
私たち家族も楽しませてもらっています。

お父さんは、よく一緒に遊んでくれます。
演奏する姿は普段と違う感じ。真剣で、かっこいいです。



次女 菜摘さん(小6)

川北小PTA「おやじの会」ではこんな活動もしています！

川北小に通う児童の父親全員がメンバーの「おやじの会」。おやじバンドのほかに野球部もあり、会員同士の交流も盛んです。
会では、学校行事の手伝いや交流イベントの開催など、さまざまな活動に取り組んでいます。その一部を写真でご紹介します。

かわきたゆきまつり

焼きそばとフランクフルトを販売



児童会館と協力して手押し相撲大会を開催

親子もちつき大会



つきたてのもちに子どもたちは笑顔

初夏から秋にかけて週1回実施



夜間パトロール

春のグラウンド整備



重機も登場！

